

Anette Röttger: Verdiente Ehrung der Kieler Nachrichten für den Einsatz gegen Vergessen und Hass

Zu der heute bekannt gegebenen Ehrung der Kieler Nachrichten durch den Deutschen Lokaljournalistenpreis 2022 der Konrad-Adenauer-Stiftung für die Aktion „Licht zeigen“, gratuliert die kulturpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Anette Röttger:

„Ich gratuliere sehr herzlich den Journalistinnen und Journalisten der Kieler Nachrichten für diese verdiente Auszeichnung! In Zeiten wachsender Bedrohungen durch antisemitische Taten in Deutschland braucht es einen Journalismus wie es die Kieler Nachrichten mit der Aktion „Licht zeigen“ umgesetzt hat. Durch einen klaren Bezug auf die Geschichte Kiels und die starke Einbindung der Bürgerinnen und Bürger gelang der Lokalzeitung ein starkes Zeichen gegen das Vergessen des Holocausts und den Antisemitismus in der Gesellschaft zu setzen. Diese Aktion der KN zum Holocaust-Gedenktag 2022 verdient die besondere Anerkennung durch den Lokaljournalistenpreis.“